

Communiqué aux candidats souhaitant postuler aux différents programmes de la formation continue du Groupe ISCAE

Année Universitaire 2020-2021

Compte tenu de la situation sanitaire actuelle et conformément aux dispositions prises par le Groupe ISCAE, le lancement de la campagne de candidatures pour l'année universitaire 2020- 2021 sera reporté à une date ultérieure. A cet effet, de plus amples informations vous seront communiquées à la rentrée académique, à travers notre site web que nous vous invitons à consulter régulièrement.

Nous restons à votre disposition et à votre écoute, chers(ères) candidats(es), pour toute information complémentaire sur cette adresse email : fcinfo@groupeiscae.ma